
 

Protokoll der 13. Generalversammlung der Red Mahima Runners, 
Ennetmoos 

Datum: Mi*woch, 1. Mai 2024 

Zeit: 20.00 Uhr 

Ort: Ristorante Pizzeria da Pippo, Gruobstrasse 1, 6372 Ennetmoos 

Anwesend: Monique Siebenmann (PräsidenLn), Michael Weiss (Vize-Präsident), 
Katharina Zumbühl (Kassierin), MarLna Dällenbach (Beisitzerin), Myrtha 
Mathis (Aktuarin, Protokollführung), Fabienne Egger, Sandra Fuhrer 

Entschuldigt: Cornelia Bucher, Silvia Wagner und Monika Brun 

 

Traktanden: 

1. Begrüssung 
2. Wahl der S3mmenzähler 
3. Genehmigung der Traktandenliste 
4. Genehmigung des Protokolls der GV vom 19. April 2023 
5. Genehmigung des Jahresberichts der Präsiden3n 2023 
6. Jahresrechnung 2023: 

6a) Bericht der Revisorin 
6b) Décharche-Erteilung an den Vorstand 

7. Genehmigung des Budgets 2024 
8. Mitgliederbestand / Muta3onen 
9. Festsetzung Mitgliederbeitrag 2025 
10. Genehmigung Jahresprogramm 2024 
11. Anträge an den Vorstand 
12. Verschiedenes (u. a. Plauschturnier 2024, ASMV) 

1. Begrüssung 

Monique begrüsst die Anwesenden zur diesjährigen Generalversammlung und erwähnt die 
Entschuldigungen.  

2. Wahl des SLmmenzählers 

7 Personen sind anwesend, womit das Absolute Mehr mit 4 Personen erreicht ist. Fabienne wird als 
S3mmenzählerin eins3mmig gewählt. 

3. Genehmigung der Traktandenliste 



Die Traktandenliste wurde fristgerecht zusammen mit der Jahresrechnung und dem Budget 
verschickt. Sie wird eins3mmig genehmigt. 

4. Protokoll genehmigen 

Monique bedankt sich bei Sara fürs Verfassen des Protokolls. Das Protokoll von der 12. 
Generalversammlung vom 19.04.2023 wird eins3mmig genehmigt. 

5. Genehmigung des Jahresberichts der PräsidenLn 2023 

Monique verliest den Jahresbericht 2023: 

„Im Jahr 2023 sind wie jedes Jahr wieder verschiedene Teams an Agilitywe`kämpfen gestartet. Wie 
immer sind einige aufges3egen, andere abges3egen und die Dri`en ihrer Leistungsklasse treu 
geblieben. Dieses Jahr wurde Myrtha mit Filou im Small 1 ZIG-Meisterin. 

An der ASMV ging wieder unsere altbewährte Mannschac mit Michael/Indy, Moni/Thiara, 
Myrtha/Filou und Mar3na/Thalin an den Start und es reichte diesmal für den Final. Dort belegten sie 
den guten 6. Rang. Herzliche Gratula3on! 

Auch in anderen Sparten des Hundesports, z.B. Rally Obedience, waren wieder verschiedene Teams 
erfolgreich. 

Das Vereinstraining mit anschliessendem Höck konnte Anfang September durchgeführt werden und 
bereitete allen Anwesenden einen lus3gen und gemütlichen Nachmi`ag und Abend. 

Am 29. Oktober fand unser Halloween-Plauschmee3ng sta`. Wer durcen 47 Teilnehmende 
begrüssen. 

Das jährliche Ferienpassangebot "Mit Hunden im Alltag und beim Sport" durcen wir wiederum 
anbieten und der Anlass liess manches Kinderauge leuchten. 

Im vergangenen Vereinsjahr kam der Vorstand einmal zu einer Sitzung zusammen. Jahresplanung und 
die GV wurden vorbereitet. Kleinere Probleme haben wir wie in all den vergangenen Jahren 
unbürokra3sch gelöst. 

Zum Schluss möchte ich meinen Vorstandskolleginnen und -kollegen ein herzliches Dankeschön für 
ihre Mitarbeit im Verein aussprechen.  

Ich wünsche allen ein gutes, gesundes und erfolgreiches Vereinsjahr 2024!“ 

Der Jahresbericht 2023 wird eins3mmig genehmigt. 

6. Jahresrechnung 2023 

Die Anwesenden ha`en die Möglichkeit, die Unterlagen zur Jahresrechnung 2023 im Voraus zu 
studieren. Katharina geht auf aussergewöhnliche Punkte ein und steht für Fragen zur Verfügung. 

6a) Bericht der Revisorin 

Sandra liest den Revisorenbericht vor und merkt an, dass die Rechnung auch in diesem Jahr sauber 
geführt wurde. Sie bedankt sich herzlich bei Katharina dafür.  

6b) Décharche-Erteilung an den Vorstand 

Die Jahresrechnung 2023 wird ohne Wortmeldungen eins3mmig genehmigt. 

7. Genehmigung des Budgets 2024 

Katharina stellt das Budget 2024 vor. Ohne Wortmeldungen wird auch dieses eins3mmig genehmigt. 

8. Mitgliederbestand / MutaLonen 



Stand per 01.01.2023 78 Mitglieder 4 Eintri`e, 7 Austri`e 

Stand per 31.12.2023 82 Mitglieder  

Stand per 01.01.2024 75 Mitglieder  

9. Festsetzung Mitgliederbeitrag 2025 

Katharina schlägt vor, den Beitrag bei CHF 60.00 pro erwachsene Person und CHF 30.00 für Kinder zu 
belassen. Der Mitgliederbeitrag 2025 wird eins3mmig genehmigt. 

10. Genehmigung Jahresprogramm 2024 

Mi`woch, 01.05.2024 13. Generalversammlung RMR 

Sonntag, 30.06.2024 3. Military Sarnen 

Mi`woch, 14.08.2024 Ferienpass 

Freitag, 30.08.2024 
(Verschiebedatum: 
06.09.2024) 

Standup-Paddeln mit Hund mit Picknick/Grillieren (für Anfänger 
und Fortgeschri`ene) 

Sonntag, 20.10.2024 RMR Agility Plauschmee3ng 

Das Tä3gkeitsprogramm 2024 wird eins3mmig genehmigt. 

11. Anträge vom Vorstand 

Es sind keine Anträge vorgängig eingegangen. 

12. Verschiedenes 

- Michael macht nochmals Werbung fürs Plauschmee3ng am 20. Oktober. Alle Anwesenden 
sind entweder im OK, haben bereits ein Ämtli, sind schwanger oder in den Ferien. Die 
Werbung geht weiter. Helfer sollten genug vorhanden sein. 

- Für die ASMV startet das Small 1 Team am 18.05.2024 mit neuer Teamkonstella3on. Für die 
Teilnahme werden Michael mit Indy und Myrtha mit Filou zusammen mit Marianne Fried 
(seit diesem Jahr im Verein) und Mado Bischooerger als Externe antreten. Herzlichen Dank 
an Monique und Michael für die vorgängigen Abklärungen. 

- Monique informiert über die wich3gsten Neuerungen aus der sehr ausführlichen TKAMO 
Sitzung vor einigen Wochen (dauerte 8.5 Stunden). Diese per 01.01.2025 eintretenden 
Anpassungen können auf der TKAMO Homepage nachgelesen werden. 

- Michael möchte, dass Katharina das Logo offenlegt. Entwürfe werden besprochen, der 
Vorstand berät sich aber in naher Zukunc darüber. 

- Weiter regt Michael noch an, dass man ak3ver Mitglieder anwerben sollte. Hierbei kommt 
wieder der ursprüngliche Zweck der Vereinsgründung zur Sprache. Grund für die 
Vereinsgründung war der Start an offiziellen We`kämpfen unter eigenem Namen. Dennoch 
ist man sich einig, dass man ein Augenmerk auf Neuzugänge legen sollte. 

- Sandra schlägt dazu vor, ein Fotoshoo3ng zu machen. Die Mitglieder sollen dies zum halben 
Preis machen können. Wer das macht und in welchem Rahmen es durchgeführt wird, wird 
noch im Vorstand besprochen, der Input findet aber unter den Anwesenden Anklang.  

 

Willerzell, 18.06.2024 
Myrtha Mathis 


